
千郷地域協議会書面による会議の結果について

議事番号１ 令和４年度千郷地域自治区予算事業計画案について

賛成：２７名、反対：０名

【結果】全員賛成により可決

（書面表決の際に寄せられたご意見等）

①林道雁峰線の降雨による土砂崩落が思っていたより被害が甚大なので、来年度事

業が開始するまでに被害範囲が広がり、木や土砂の撤去費用が増えて工事区間が

計画より短くなってしまわないかが心配です。

②林道雁峰線施設管理事業について、近年の豪雨の状況からすると今後大規模な崩

落が予想される。早く工事に着手してもらいたい。現状では豪雨のたびに崩落が

拡大していく。新しい崩落箇所も発生する可能性もある。第一優先で工事に着工

し大規模な土石流発生を防止してもらいたい。

③林道雁峰線の危険性の実態が皆さんからの説明を受け把握できました。何もせず

手をこまねくより、一歩進める事に賛成します。人の生活・命に関わる事案だと

思います。

④自主防災活動援助事業について、今後コロナウイルスとの共生は避けて通る事出

来ないと考えます。コロナウイルスも変異して感染力が強まっています。飛沫感

染から空気感染だと言われています。災害時の避難所には大勢の方が集まります。

密になる避難所の空気清浄と換気システムの導入を今後検討してはどうかと思

います。費用対効果も問題になります。また、ワクチンと治療薬の普及によって

感染対策もどのように変化するかもわかりません。したがって必ずしも導入あり

きではありません。

⑤林道雁峰線施設管理事業について、大変な状況が現場写真によってよくわかりま

した。文書だけでは理解できなかった内容でした。今後このような緊急性・安全

性を最優先する内容については、今回のような資料提供いただく事が必要である

と感じました。

⑥全体的に賛成です。早期に事業遂行される事を望む。

⑦林道事業を出来るだけ優先的に早く進めれるようになって良かったと思います。

関係する地域の方達の不安が少しでも早く無くなる事を願っています。


